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5 Piéces

200 m?

Réf. MZIBA1368
3180 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison & vendre (33115)
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Située sur les hauteurs du Pyla, dans un environnement résidentiel
préservé, cette maison rénovée bénéficie d'une vue dégagée sur le
Bassin d'Arcachon. La propriété développe environ 176 m2 habitables
et fait I'objet d'une rénovation, réalisée avec des matériaux de qualité.
L'agencement a été congu pour privilégier la lumiere, les perspectives
et la relation avec les espaces extérieurs. L'espace de vie, orienté vers
la piscine et la vue, integre une cheminée et s'ouvre largement sur
|'extérieur. La cuisine, indépendante, est aménagée et entierement

équipée. La partie nuit comprend quatre ...

Located on the heights of Pyla, in a preserved residential environment, this
renovated house enjoys unobstructed views of the Arcachon Bay.The property
offers approximately 176 m2 of living space and has been renovated using
high-quality materials. The layout has been designed to maximise light, views and
the connection with the outdoor spaces.The living area, which faces the pool and
the view, features a fireplace and opens widely onto the outside.The separate
kitchen is fitted and fully equipped.The sleeping area comprises four bedrooms,
each with its own shower room and toilet. Several of ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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